
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº487/2023

Requer informações acerca de 
vagas nas Unidades de Terapia 
Intensiva na cidade.   

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi questionado pelo 
assunto;

CONSIDERANDO que existe sempre uma alta demanda de 
pacientes que necessitam de UTI´s no município englobando a neonatal 
e a pediátrica; 

CONSIDERANDO os esforços do estado para o aumento de 
leitos na RMC; 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 
Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso 
IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1. Quantas solicitações de internação em UTI são recebidas por 
mês através da Regulação do município?
2. A demanda é atendida em sua totalidade?
3. Qual a quantidade de pacientes na lista de espera mensal por UTI 
nos Pronto de Socorros do município?
4. Quanto tempo o paciente aguarda pelo atendimento da 
solicitação de internação?
5. Existe atendimento preferencial nessas UTIs? Se sim, em quais 
casos?
6. Existem dados relativos aos óbitos de internados em UTIs e os 
que estão na lista de espera? Se sim, qual a quantidade de óbitos por 
hospitais/Pronto de Socorros? A Secretaria contabiliza em seus 
relatórios as mortes dos pacientes em espera? Quais os dados relativos 
a essas mortes?
7. Existe por parte do Poder Executivo a contratação para o 
atendimento de UTI neonatal e pediátrica pelo serviço público de saúde 
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com parcerias com hospitais da iniciativa privada? Se possível listar os 
hospitais e a quantidade de vagas contratuais disponíveis em cada um. 
8. Existe previsão para implantação de leitos de UTI no município?
9. Considerando a resposta ao requerimento 764/2022, já temos 
previsão de implantação das UTI´s intermediárias (neonatal/pediátrica). 
Em resposta positiva ou negativa, explicar.
10. Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de maio de 2023.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 11 de maio de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=ZRZEZ3Z4SVFKHMRD, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: ZRZE-Z3Z4-SVFK-HMRD
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